

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 23. September 2025

Kita „Farbenland“ nach Wasserschaden wieder geöffnet – und zukünftig zweigruppig

Ende Mai 2025 musste die Kita „Farbenland“ in der Gemeinde Mainhausen aufgrund eines Wasserschadens und den anschließenden Sanierungsarbeiten für mehrere Wochen geschlossen werden. Nach der Sommer-Schließzeit konnte die Einrichtung im August nun wieder ihre Türen öffnen.



Die Wochen zwischen Schadenseintritt und Wiedereröffnung waren für alle Beteiligten eine große Herausforderung. Der Wasserschaden trat unmittelbar vor dem Brückentag im Mai auf, sodass noch am Feiertag

ein kurzfristiger Umzug organisiert werden musste. Betroffen waren zwei U3-Gruppen sowie eine Krippengruppe – letztere war zum Glück nicht voll belegt.

Zunächst wurde die Kita notdürftig im Bürgerhaussaal im Ortsteil Zellhausen untergebracht. Auch wenn dieser Raum nicht ideal war, konnte so die Betreuung sichergestellt werden. Innerhalb von vier Tagen gelang es dann, eine bessere Lösung zu finden: Die Kinder wurden auf zwei Kitas verteilt und in deren Bewegungsräumen betreut. Die Krippenkinder fanden Platz in der Krippe der Kita „Mäusekiste“.

Dank der schnellen und guten Zusammenarbeit des örtlichen Bauhofs und der beteiligten Fachfirmen konnten die Schäden am Dach und im Gebäude zügig behoben werden. Nach der Sommerpause kehrte das Team der Kita „Farbenland“ schließlich in die vertrauten Räumlichkeiten zurück und konnte die Kinder wieder im eigenen Haus begrüßen.

„Die Zeit war sehr herausfordernd für alle – für das Team, die Kinder und die Eltern. Aber sie hat auch den starken Zusammenhalt gezeigt, mit dem wir diese Situation gemeinsam bewältigen konnten. Dafür möchte ich allen Beteiligten herzlich danken“, betont Bürgermeister Frank Simon.

Mit der Wiedereröffnung gibt es in der Kita „Farbenland“ jedoch auch eine Veränderung: Die Krippengruppe wird dauerhaft nicht mehr angeboten. Stattdessen entsteht in den bisherigen Räumen ein neuer Bewegungsraum für die Kinder. Damit umfasst die Kita „Farbenland“ künftig zwei Gruppen für Kinder im Alter von drei Jahren bis zum Schuleintritt.